

viernes 28 de junio de 2019

# La parroquia de San Pedro recupera este sábado 29 de junio su verbena popular en Antequera

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, y el párroco de San Pedro, Francisco Vaquero, presentaban este miércoles la verbena de San Pedro, iniciativa lúdica y de convivencia que se logra recuperar tras varios años sin poderse llevar a cabo.



El objetivo de la misma será el de recaudar fondos para paliar los daños sufridos como consecuencia del robo habido en la parroquia el pasado mes de marzo. También han estado presentes los hermanos mayores de las cofradías de los Estudiantes y el Consuelo, Ramón Gómez y Visi Bracho.

Las actividades previstas comenzarán a las 20:00 horas de este sábado 29 de junio, festividad de San Pedro y San Pablo, con una solemne eucaristía en la iglesia de San Pedro. A continuación, se desarrollará la verbena en el patio de los salones parroquiales con entrada por el lateral del templo en la calle San Pedro. Habrá precios populares, animación para niños, sorteos y la actuación del grupo musical "Los Curros". La teniente de alcalde Elena Melero realizaba un llamamiento a la participación en esta iniciativa de carácter popular que se ha logrado recuperar este



año con una noble causa.